

una chica diferente

Hoy es el primer día de Ana, Ana es una chica diferente, porque viste de manera diferente a las demás chicas. Muchos colores: amarillo, naranja, azul... y un montón de accesorios extravagantes

Han empezado las clases y no paran de mirar a Ana, especialmente una chica llamada María. María ha dicho a las chicas que vayan contra Ana, porque María quería ser el centro de atracción y que Ana no lo fuera. Ana está empezando a sentirse incomoda.

Llega la hora del patio. Ana intenta hacerse amigas pero todas se apartan de ella... Ana se va a울ar a un rincón y María está feliz porque su plan ha funcionado a la perfección.

Una chica llamada Elisa ve a Ana llorar y decide ayudarla. María intenta sobornar a Elisa para que no vaya a ayudarla pero Elisa dice: "Tú no me mandas, todas hacen lo que tú quieras ponte en el wgor de Ana e intentalo!"

Cuando Elisa se acerca a Ana, ella le pregunta:

"¿Porque todos me miran? ¡deberé cambiar mi estilo!"

Elisa responde: "no tener que cambiar tu estilo, María ha dicho a las chicas que vayan contrati, tener que estar orgullosa de tu estilo es diferente como tú, siquieres podemos ser amigas"

Ana responde: "¡Gracias por todo, claro que podemos ser amigas!"

Ahora todas van con Ana y Elisa, María se ha cambiado de colegio y... reconoce que lo que ha hecho está mal

fin